

Ses enfants :

Valérie **Stahel-Schmutz**, à St-Sulpice et Denis **Aubert**, à Chexbres ;

Christophe et Alexandra **Schmutz**, à Vienne (A) ;

Ses petits-enfants :

Adrien **Stahel** et son papa Olivier **Stahel** ;

Cécilia et Livia **Schmutz** ;

Ses sœurs :

Alphonsine **Zay-Morel**, à Ecuvillens ;

Marguerite **Cristin-Morel**, à Lentigny ;

Elisabeth **Morel**, à Genève ;

Ses neveux et nièces :

Isabelle et Léon **Vollichard-Cristin** ;

Catherine **Zay**, Joséphine, Simon et famille ;

Chantal et Alain **Rosa**, Benjamin, Mathilde, Nathan ;

Nadine et Alain **Berset**, Emma, Jean ;

Jean-Marc **Morel**, Stéphane, Sandrine ;

Philippe **Schmutz** et famille ;

Josiane **Schmutz** ;

Nicole **Berset-Schmutz** et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Imelda SCHMUTZ-MOREL

enlevée à leur tendre affection le lundi 25 avril 2022, à la veille de ses 85 ans,
entourée de l'amour des siens.

La messe et le dernier adieu seront célébrés en l'église du St-Esprit, chemin
du Boisy 21, à Lausanne, le vendredi 29 avril à 15 heures.

La défunte repose à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

La famille adresse un merci tout particulier au personnel soignant des unités
Améthyste et Topaze à la Fondation Béthanie à Lausanne, pour leur attention
et leur bienveillance ainsi qu'à ses très chères amies Susi, Sissi, Suzanne,
Françoise et son voisin M. Bachmann pour leur dévouement, leur chaleureuse
présence et leur disponibilité.

Adresse de la famille :

Valérie Stahel-Schmutz, Route de Vallaire 5C, 1025 **St-Sulpice**.